



RI会長：レイ・クリンギンスミス/ガバナー：西川 武重郎

会長：蔭山好信 / 幹事：稲垣功一

：例会日：木曜日

クラブ会報委員会

：午後 11:30開会

委員長：境野 登章

：会 場：行田市産業文化会館(ベルプラス)

副委員長：大谷浩一/ 古沢勇治

地域を育み、大陸をつなぐ

## 第2189回 第二十四回例会 (2010年12月23日)

### 行田市スクールバンドフェスティバル

後援 行田市教育委員会・行田ロータリークラブ



2010.12.23 行田市産業文化会館 (ベルプラス)

- ☆ 点鐘
- ☆ ロータリーソング斉唱 第4週 手に手つないで
- ☆ 四つのテスト唱和
- ☆ 会長報告 蔭山好信会長
- ☆ 幹事報告 稲垣功一幹事
- ☆ 委員会報告
- ☆ 点鐘
- ☆ スクールバンドフェスティバル



### ★ 会長報告 蔭山好信会長

先週はXマス例会に会員やご家族が沢山参加していただき、有難うございました。

お蔭で大変楽しいXマス例会となりました。早いもので、今日が平成22年の最終の例会ということになります。

来年1月からは、新しい仲間として倉持好二郎さんが加わりますので、ますます楽しい例会となることと思われま

す。この上半期におきましては、今年度の重点事業である姉妹4クラブ合同調印式件合同例会を開催することが出来、横田社会奉仕委員長、山本姉妹クラブ委員長をはじめとした関係委員の方々には、本当にお世話になり感謝に耐えませ

ん。城中ロータリークラブと白河ロータリークラブ、そして桑名北ロータリークラブとの更なる友情が深まりました事は間違い

ありませんし、今後の交友も楽しみなところでもあります。また、時代祭りへの行田ロータリークラブ名の入ったゴミ箱の提供に

つきましても、ダンボールを無償で提供していただいた黒淵さん、ゴミ箱のデザインばかりか時代祭り実行委員会との協議

までしていただいた永島委員長他の環境保全委員会の皆さん、ご苦労様です。有難うございました。尚、来年の火祭りにも

行田ロータリークラブのゴミ箱を提供する予定でありますので、引き続き環境保全委員会の皆さん、よろしく願いいたしま

す。その他にもスクールバンドフェスティバルへの支援等、いくつかの事業をこなしてきておりますが、これらの事業に関係

した各委員会の皆様、本当に有難うございました。ちなみに来年2月10日の例会は「みらい」で開催し、図書等の目録贈

呈式を行う予定でありますので、橋本音楽・読書委員長よろしくご手配願います。今後は重点事業の1つであるプロバスク

ラブの設立に向けた活動を展開いたすべく、去る12月18日に新たに加わったメンバーと共にプロバスクラブ設立準備委

員会を開催し、今年度中の立ち上げに向けて着々と歩を進めており、6月初旬頃までには、(仮称)浮き城プロバスクラブ

の創立総会を開催したいと考えております。～会長報告 次のページへ続く～

～会長報告 前のペーより続き～

この半年間は皆さんの出席率も高く、ニコニコの集まりも良く、比較的若い委員長さんの下で、楽しくも充実した日々を過ごすことができ、感謝・感謝の上半期でした。下半期も是非ともよろしくご協力をお願いいたしまして、年末の会長挨拶といたします。どうも有難うございました。

## ★ 幹事報告

### 稲垣功一幹事



皆さんこんにちは。先日のクリスマス例会は、大勢の御参加を有り難うございます。おかげさまで大変盛り上がり、とても楽しかったです。企画していただいた親睦委員会の皆様、ビンゴゲームの景品を提供していただいた会員の皆様、有り難うございました。今日は天皇誕生日で休日ですが、大勢の方の御参加でスクールバンドフェスティバル例会を開くことができ、有り難うございます。この演奏会は、当クラブ後援による小・中・高校生の管楽器教育の推進と、相互の発展と向上に寄与しています。ご多用とは思いますが、この後ホールでの応援も宜しくお願い致します。なお、音楽読書委員会の皆様、会場整理など宜しくお願い致します。

では幹事報告を申し上げます。12月17日、プロバスクラブ実行委員会が開かれ、フロバスクラブ設立実行委員会を立ち上げ、設立総会が出来るよう準備を進めていく事に決まりました。これからも設立実行委員会の報告をしていきたいと思っておりますので、御協力を宜しくお願い致します。

12月21日、恒例になりました行田ケーブルテレビの『テレビ年賀状』の収録に、会長と私、幹事の2人で行って来ました。放送は1月1日～6日の間、1日5回の予定ですので、ぜひご覧になって下さい。

年明け1月5日、午後6時30分より三クラブ合同賀詞交歓会が、行田ロータリークラブのホストでアイトピアにて開かれます。年始めと言う事で何かとお忙しいとは思いますが、ぜひ御出席をお願い致します。

12月30日、木曜日ですが年末という事で、例会はお休みです。お間違えの無いようお願い致します。

皆さん、年末でお忙しいとは思いますが、体に気をつけて、1月5日の三クラブ合同賀詞交歓会でお会い致しましょう。それでは、良いお年をお迎え下さい。

## ★ 委員会報告

### ※ 音楽文化委員会 橋本一雄委員長

本日はお忙しいところ、皆様お集まり頂きありがとうございます。ベルプラスの改修工事の日程の関係上、この時期にスクールバンドフェスティバルを行う事となりました。子供たちの1年間の成果を、ぜひ、見て行ってあげて下さい。この後に会場にて集合写真を撮りますので、どうぞ宜しくお願い致します。本日は、12時半受付開始で1時に開演となります。お手伝いの出来る方は、受付やドアマン等、宜しくお願い致します。



### ※ 小山博会員

プロバスクラブ15周年記念式典に、元行田ロータリークラブ会員の渡辺さんと行って来ました。ロータリークラブの40周年などと同じような規模でした。ロータリークラブとの違いは、年齢ですね。60歳以上の方となっております。年配の方が多いので、落ち着いている人が多く、品格のある方が多いです。以上、ご報告を申し上げます。ありがとうございました。



## ★ 点鐘

~~~~~スクールバンドフェスティバル~~~~~

行田市学校管楽器教育研究会の主催、行田市教育委員会・行田ロータリークラブの後援、  
そして財団法人行田市産業・文化・スポーツいきいき財団の協賛にて、スクールバンドフェスティバルが行われました。

